



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Sede de Occidente inaugura la Carrera de Psicología

24 ABR 2008



La Licda. Sonia Hernández, los doctores Henning Jensen y José Ángel Vargas y el Máster Manuel Martínez en el uso de la palabra, en el acto de inauguración de la Carrera de Psicología en la Sede de Occidente.

Con la conferencia *Investigación-acción. ¿Ciencia o ideología?* dictada por el Dr. Henning Jensen Pennington, especialista en psicología y Vicerrector de Investigación de la Universidad de Costa Rica (UCR), la Sede de Occidente dio por inaugurada la apertura de la Carrera de Psicología desconcentrada de la Escuela de Psicología.

En el acto de inauguración el Dr. José Ángel Vargas, Director de la Sede, señaló que esta carrera viene en el momento preciso. “Realmente lo que nos interesa son carreras pertinentes, carreras que representen una respuesta a la sociedad y una respuesta a las personas. La carrera de Psicología llena un espacio vital, un espacio necesario” expresó.

A la vez indicó que esta carrera viene a formar parte de los esfuerzos que desde hace cuarenta años la Sede hace por fortalecer la regionalización de la educación superior.

Vargas mencionó que en el ámbito de las Ciencias Sociales esta nueva opción es importante para aunar esfuerzos e integrar proyectos con otras carreras como Trabajo Social, Derecho y Educación.

Según la Licda. Sonia Hernández, directora de la carrera en esta Sede, desde hace algunos años vienen soñando con la apertura de esta opción académica, que aporte a la comprensión de todos los actos y prácticas propias de la región.

Hernández señaló que la respuesta de los estudiantes confirmó la necesidad de esta carrera, ya que esta primera promoción inició con un grupo de 27 personas.

Por su parte el Máster Manuel Martínez, director de la Escuela de Psicología de la Universidad de Costa Rica, se refirió a la trayectoria de esta disciplina en esta casa de enseñanza, y destacó la importancia de que en la UCR la psicología sea parte las ciencias sociales, lo que permite ofrecer una formación amplia e integral.

A su vez indicó que el compromiso con la regionalización se traduce con actos y destacó el interés de la Escuela de Psicología de tener presencia en las regiones por medio de la desconcentración de la carrera.

"Hemos creído en la regionalización de la educación superior, actualmente contamos con las carreras desconcentradas en Guanacaste, Limón y Occidente. Pensamos que a futuro esta experiencia será pionera en el desarrollo de las carreras desconcentradas", agregó Martínez.

**Grettel Rojas Vásquez.**  
Periodista Sede de Occidente  
[groatas@so.ucr.ac.cr](mailto:groatas@so.ucr.ac.cr)